

La maison natale des frères Saiz fera l'objet d'une restauration



La Havane, 8 août, (RHC).- La maison natale des frères Saiz, devenue musée, fera l'objet d'une restauration qui comprend non seulement l'édifice mais encore les pièces qu'elle détient.

Les frères Saíz n'avaient pas 20 ans quand un tueur à gage a fauché leurs vies, le 13 août 1957, le même jour où ils devaient accomplir une action révolutionnaire dans leur natal San Juan y Martínez et, ensuite, célébrer l'anniversaire de Fidel.

Ce dimanche, Cuba commémore le 60e anniversaire de l'assassinat de ces jeunes révolutionnaires et tout de suite après la cérémonie, une équipe d'experts procédera à la restauration de documents et de pièces qui parlent de la vie des frères Saiz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137677-la-maison-natale-des-freres-saiz-fera-lobjet-dune-restauration>



Radio Habana Cuba